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RÉUNION EXTRAORDINAIRE 

DU COMITÉ PLÉNIER 

Procès-verbal 

 

05-2023 

le lundi 13 mai 2024 

19 h 00 

 

PRÉSENTS M. Georges R. Savoie 

 M. Philippe Allain 

 Mad. Albertine Savoie 

 M. Denis Doiron (à distance) 

 M. Eymard Savoie 

 M. Michael Comeau 

AUTRES Mad. Jessica Robichaud MacKnight, greffière suppléante 

ABSENTS M. Jeannot Doiron, Directeur général et greffier municipal 

 

1. Ouverture de la réunion 

M. le maire procède à l'ouverture de la réunion à 19h45. 

2. Vérification du quorum 

M. le maire s'assure que le qorum soit atteint. 

3. Adoption de l'ordre du jour 

Proposé par Michael Comeau 

Appuyé par M. Philippe Allain 

Que l'ordre du jour de la réunion extraordinaire du comité plénier du 13 mai 2024 soit 

adopté tel que présenté. 

ADOPTÉ 
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4. Déclaration de conflit d'intérêt. 

Aucune déclaration. 

5. Recommandations émanant de l’administration 

5.1 Priorités du conseil municipal concernant les prochaines élections 

provinciales. 

Les membres du comité plénier ont énuméré une liste de points à discuter avec les 

candidats des parties électorales pour les prochaines élections provinciales qui 

auront lieu à l'automne 2024. Lors d’une prochaine réunion, les membres devront 

choisir leur priorité parmi cette liste. 

 

5.2 Correspondance de la Société Culturelle Nigawouek Concours "Décore ta 

maison Fête du 15 août". 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par M. Philippe Allain 

Que le comité plénier recommande au conseil municipal d'accepter de remettre un 

don de 1 000 $ à la Société Culturelle Nigawouek pour le concours "Décore ta 

maison" afin de donner des prix aux gagnants pour l’année 2024. 

ADOPTÉ 

 

5.3 Correspondance du Club d'âge d'or de Neguac Agrandissement pour salle de 

bain unisexe pour personne en chaise roulante. 

Le comité plénier aimerait obtenir plus d'information et demande de ramener ce 

point à une autre réunion. 

 

5.4 Correspondance de la Fondation Communautaire de la Péninsule Acadienne 

Souper-bénéfice. 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par M. Philippe Allain 

Que le comité plénier recommande au conseil municipal de faire l'achat de quatre 

billets afin d'appuyer la Fondation Communautaire de la Péninsule Acadienne. 

ADOPTÉ 
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5.5 Correspondance Hilaire Rousselle Affiche Tim Horton. 

Le comité plénier demande qu’une lettre soit envoyée à M. Hilaire Rousselle pour 

répondre à sa demande et qu’une lettre soit également envoyée au propriétaire du 

Tim Horton M. Wade Humphreys afin d’encourager les commerçants à promouvoir 

le français dans notre municipalité. 

 

5.6 Recommandation pour nommer une 2e personne pour approuver des 

paiements et des transferts interfonds sur le compte mon profil de la 

Municipalité de Neguac sur le site web d'UNI Coopération financière. 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par M. Philippe Allain 

Que le comité plénier recommande au conseil municipal d'accepter de donner 

accès à Mad. Jessica Robichaud MacKnight au compte mon profil de la 

Municipalité de Neguac sur le site web d'UNI coopération financière afin 

d'approuver des paiements et des transferts interfonds. 

ADOPTÉ 

 

5.7 Manuel des employés. 

Les membres du comité plénier sont unanimes à vouloir attendre un peu plus tard 

pour continuer les démarches pour finaliser le nouveau Manuel des employés. 

 

5.8 Projet exposition Mme Lilianne DuBocquet (budget) 

Le comité plénier aimerait obtenir plus d'information à ce sujet et demande de 

ramener ce point à une autre réunion. 

 

5.9 Suivi dossier ressource humaine (Plaintes 12, 19 et 22 avril 2024) 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par M. Philippe Allain 

Il est résolu de se constituer en comité à huis clos à 20h51. 

ADOPTÉ 
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Proposé par M. Philippe Allain 

Appuyé par M. Eymard Savoie 

Il est résolu de se constituer en réunion extraordinaire à 20h56.  

ADOPTÉ 

 

Proposé par M. Eymard Savoie 

Appuyé par M. Michael Comeau 

Que les membres du comité plénier ont tenu une réunion à huis clos pour discuter 

du dossier de ressource humaine et sont d’accord avec les recommandations 

discutées à huis clos. 

ADOPTÉ 

 

6. Levée d'assemblée 

L'ordre du jour étant épuisé, M. Eymard Savoie, propose l'ajournement à 20h57. 

 

 

   

Mad. Jessica Robichaud MacKnight, 

greffière suppléante 

 M. Georges R. Savoie, Maire 

   

 


